
Em segunda reunião do ano, vereadores de
Ouro Preto cobram contrapartida da Vale e
da Samarco para o distrito de Antônio
Pereira

Foi realizada na manhã desta quinta-feira, 7 de janeiro, a segunda reunião ordinária da Câmara
Municipal de Ouro Preto, que neste ano está sendo realizada de forma presencial. O vereador Vander
Leitoa solicitou a construção de uma creche no Distrito de Antônio Pereira pela mineradora Vale.
“Muita poeira, muito equipamento e terror. Eu falo daquelas sirenes que foram instaladas lá no no
distrito, são as trombetas do fim do tempo. A empresa, hoje, fez um canteiro de obras no distrito e
até agora nada. Destruiu os acessos e as cachoeiras  viraram barragem, que era a área de lazer da
comunidade”, enfatiza. 

O vereador ainda cobrou da Vale suporte para a área da saúde. “Hoje tem muitos trabalhadores no
distrito e os profissionais da saúde estão muito preocupados, porque os trabalhadores estão
sobrecarregando o posto de saúde. A Vale é uma empresa difícil”, afirma.

“Com relação à dívida que a empresa tem com a união. A gente falando da Vale construir uma
creche, na verdade, estamos falando de algumas migalhas para adoçar as nossas bocas. Nós temos é
que exigir que a Vale cumpra a lei”, ressalta o vereador Kuruzu.

Vander Leitoa também cobrou da Samarco os projetos da pavimentação da estrada que liga o Distrito
de Antônio Pereira à Ouro Preto. “Aconteceu uma reparação histórica. As empresas devem muito aos
cofres públicos. Ninguém falou em fechar a Vale e a Samarco. Nós estamos cobrando o que é direito
nosso. Só quem convive do lado de uma barragem, que a qualquer momento pode romper, sabe o
que eu estou falando”, explica.

Com relação ao desemprego, o vereador Matheus Pacheco solicitou uma audiência pública para
debater a situação e retomada da atividade econômica de forma plena pós pandemia da COVID-19.
Por sua vez, o vereador Vander Leitoa afirmou que a Vale e Samarco tem contratado muitas pessoas
que não moram em Ouro Preto ou Mariana. “Nós somos a favor da mineração, mas de uma mineração
consciente”, concluiu.

 

DELIBERAÇÃO DOS PROCESSOS ABAIXO DISCRIMINADOS:

1) Indicação nº  10/2021 – (Pela Aprovação) A ser encaminhada ao Prefeito Municipal solicitando
limpeza e capina no Cemitério parque da saudade. (Vereador Luiz Gonzaga)

2) Indicação nº  11/2021 – (Pela Aprovação) A ser encaminhada ao Prefeito Municipal solicitando
contratação de médico nefrologista e retorno do técnico de enfermagem senhor José das Graças



Moutinho.  (Vereador Zé do Binga)

3) Indicação nº  12/2021 – (Pela Aprovação) Solicitando retirada de uma árvore localizada na esquina
da rua do Matoso com rua São Bartolomeu, bairro Açude, no distrito de Cachoeira do Campo.
(Vereador Vantuir Antônio da Silva)

4) Indicação nº  13/2021 – (Pela Aprovação) A ser encaminhada ao Prefeito Municipal solicitando o
retorno do Programa Jovens de Ouro. (Vereador Alessandro Sandrinho)

5) Representação nº  04/2021 – (Pela Aprovação) Solicitação de envio da presente Representação à
VALE /S/A, solicitando a construção de uma creche no Distrito Antônio Pereira. (Vereador Vander
Leitoa)

5) Representação nº  05/2021 – (Pela Aprovação) Solicitação de envio da presente Representação ao
PROCON MUNICIPAL, no sentido de fiscalizar as aglomerações nas filas e o tempo excessivo de espera
nas instituições bancárias e casas lotéricas. (Vereador Naércio França)

6) Requerimento nº  04/2021 – (Pela Aprovação) Convida a Empresa Samarco S/A a CMOP, para
apresentar os projetos referentes a pavimentação da estrada que liga o distrito de Antônio Pereira a
Ouro Preto. (Vereador Vander Leitoa)

7) Requerimento nº  05/2021 – (Pela Aprovação) Convida os membros da GS inima (Saneouro) a
comparecerem a CMOP para prestarem esclarecimentos sobre água e esgoto do nosso Município.
(Vereadora Lilian França Albuquerque)

8) Requerimento nº  06/2021 – (Pela Aprovação) Solicitando informações referentes ao Auxílio
Emergencial Municipal. (Vereador Vantuir Antônio da Silva)

9) Requerimento nº  07/2021 – (Pela Aprovação) Audiência pública para debate da situação do
desemprego e retomada da atividade econômica de forma plena pós pandemia da COVID-19.
(Vereador Matheus Pacheco)

10) Requerimento nº  08/2021 – (Pela Aprovação) Solicitação de Audiência Pública (Vereador Kuruzu)

11) Requerimento nº  09/2021 – (Pela Aprovação) Sobre a divulgação na Internet de todos os gastos
públicos relacionados ao enfrentamento da pandemia decorrente da COVID-19 de forma clara e em
página específica. (Vereador Renato Zoroastro)
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